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Kasuistik




          
Parasitellus fucorum im Gemüll von Apis mellifera – Gefahr der Verwechslung mit Tropilaelaps spp.


          Parasitellus fucorum in the debris of Apis mellifera – a risk of confusion with Tropilaelaps spp.
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Zusammenfassung

        
Der Befall mit Tropilaelaps-Milben ist eine die Bienenbrut schädigende Krankheit und unterliegt bei Apis mellifera der Anzeigepflicht. Trotz des hohen Einschleppungsrisikos ist diese Tierseuche bislang noch nicht in Europa präsent. Um eine Einschleppung und Verbreitung zu verhindern, müssen Milben in Tropilaelaps-Größe im Gemüll oder in der verdeckelten Bienenbrut erkannt und unverzüglich identifiziert werden. Im vorliegenden Fall wurde mit Parasitellus fucorum eine weitere Milbenart im Gemüll von Apis mellifera festgestellt, die ein Verwechslungspotenzial zu Tropilaelaps spp. besitzt.
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Abstract

        
Infestation with Tropilaelaps mites is a disease that damages the bee brood and is subject to compulsory notification for Apis mellifera. Despite the high risk of introduction of this disease, it is not yet present in Europe. In order to prevent introduction and spreading, mites of Tropilaelaps size must be identified immediately when found in debris or in covered bee brood. In the present case, Parasitellus fucorum was identified as an additional mite species in the debris of Apis mellifera possessing a potential for misperception as Tropilaelaps spp.
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